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精彩回放：安庆市一名读者向本报打

来热线电话称，位于安庆市金华联超市

边上的金华联电玩城里，一百多台赌博

机公开赌博。据另一名安庆市民称，安

庆最大的赌博机场所在该市人民商场楼

上，共有400多台赌博机日夜开赌。更为

荒唐的是，该市工人文化宫一楼也有几十

台赌博机。

从接到投诉开始调查安庆市闹市

区百余家赌博机室公然开赌现象，到当

地文化稽查和公安部门称无法取缔，再

到全城掀起禁赌风暴，只用了20天的时

间。但这20天时间里，本报记者多次涉

险暗访，与赌博机老板机智周旋，最终

搜集到了赌市存在严重利益链导致猖

獗的局面。

社会影响：本报连续报道在读者中

引起了强烈反响，记者的采访最终引起

了安庆市公安局的高度重视，该局迅速

作出回应，指派督查支队和治安支队介

入调查。连续一个星期，安庆警方组织

开展严厉打击利用游戏机进行赌博活

动专项整治，属地派出所在专项整治中

若存在处置不力行为将被问责。

记者了解到，安庆市公安局成立专

项整治行动领导小组，对各地查处的案

件进行跟踪督察和倒查问责。凡发现

由于属地派出所取缔不彻底，打击处理

不到位等处置不力行为，一经查实将给

予有关责任人党政纪处分。

《从“闹市开赌”到“全城禁赌”》

精彩回放：7月10日晚11时开始，桐城

市大沙河流域发生十多年来最强降雨，致

使河水暴涨。7月11日上午，暴雨导致桐城

市柏年河两处堤防溃破，新渡、双港、青草

三镇约8万人受灾。当天下午，本报记者第

一时间赶赴灾区采访，看到广大干群和武

警官兵正在展开搜救。7月12日上午，记者

来到新渡镇新安初级中学，这里是该镇目

前唯一的灾民安置点。校长梁正告诉记

者：“7月11日上午10时30分，来了第一批

灾民6人。到当天晚上有180多人，目前的

灾民人数将近200人。”同样，在受灾严重的

双港镇，双铺初级中学和双港中心小学作

为灾民临时安置点，两处安置点接纳转移

群众710人，该镇另有1290人投亲靠友。

社会影响：记者及时传回报道，让广

大读者了解救灾一线的情况。让记者感

动的是，采访中，面对记者，啃着方便面、

喝着矿泉水的灾民们笑着说：“安排得很

好，我们都很满意。”感恩，让理解变得如

此简单！

在新渡镇灾民安置点，一位女孩趴在

铁床上正在写日记。后来她告诉记者，她

叫程玲，是天城中学高三学生，家住在凤

凰村上湾队，在目睹整个洪水将家淹没

后，她现在决定以日记的形式来记录这场

灾难，感谢武警官兵将所有被困的群众安

全转移，也感谢政府对他们及时妥善安

置。她说，等有时间将这些都发到网上做

个纪念。

《直击桐城大沙河决堤前后》

精彩回放：今年的“江南十校联考”由

于英语试题标准答案提前在网上泄漏，安

工大马鞍山附中的一些“差生”考出了令

老师们不敢想像的好成绩，校方不得已将

这部分考生的机读成绩（有标准答案部

分）归零。

在这场因试卷答案网上泄漏引发的

“罗生门”中，学生认为这是一场十分无

聊的考试，家长认为“被作弊”伤了孩子

的自尊，老师则认为校方的做法是体现

公平公正。但随着记者采访的深入，发

现“罗生门”并非偶然，随着近两百所中

学的加入，江南十校联考渐渐演变成一

个巨大的利益蛋糕。近些年来，安徽省

“江南十校联考”每年都吸引我省200多

所普通高中参与，据保守统计，考生超过

20万人，仅学生购买试卷的费用，就是一

笔十分可观的收入。

社会影响：本报报道引起了省教育

厅的高度重视，记者在教育厅采访时，相

关人士明确作出回应，从现在起，不得组

织跨市的大规模模拟考试，也不得以模

考成绩划线、排名。同时，还要求各级教

育行政部门和学校要严格控制各种形式

的模拟考试、模拟演练等，坚决防止片面

追求升学率，纠正各种猜题、押题行为。

《“江南十校联考”的罗生门》
记者 何曙光 张火旺

精彩回放：今年3月份以来，宣城市

区的各家广告公司陆陆续续收到来自上

级单位的“决定书”，要求他们在六日内

自行拆除楼体广告牌，否则将被强制拆

除，并处以罚款。随后，13家广告公司的

代表将一封实名举报信交到了宣城市

委、市政府及多个主管部门，这篇长达7

页的诉文中直指该市城管局局长周某某

伙同其侄子以权谋私、垄断市场。

本报关注此事后，引起了宣城市委

市政府的高度重视，随即该市有关部门

召集了6家广告公司的代表、宣城市市容

管理局局长周某某等代表参加了协调

会，宣城市副市长黄东升亲自参加会议，

并希望代表能就所反映的问题拿出证

据，随后交到相关部门，如证据确凿，可

以查处。

社会影响：本报在重点版面刊发此文

后，国内重点知名网站新浪、合肥论坛、宣

城百姓视点等纷纷转载了此消息，网友们

就此事发表了诸多看法。不仅如此，宣城

市政府高度重视该起事件，专门召开会

议。副市长黄东升在座谈会上当即要求

查清事实，如证据确凿，必须查处。

《上楼？落地？整顿广告牌引发争议》
记者 何曙光

精彩回放：一个小镇竟有百余家石灰

窑，运输码头就坐落在村口，粉尘污染已经

严重影响到村民生活。2010年6月5日，本

报记者前往巢湖市居巢区银屏镇岱山行政

村灰堆嘴自然村进行调查。记者在现场看

到，河水混浊的岱山码头边，一辆辆满载石

灰石或石子的大货车排队往船舶上卸货。

一位村民告诉记者，他们村200余住户整日

门窗不敢开，衣被不能晒，呼吸的都是粉

尘，就连农作物都因此而减产。

社会影响：6月6日，题为《石灰窑扎堆

200户村民遭殃》报道见报，《人民日报》也

对此进行报道。在强大的舆论监督下，巢

湖市环保部门高度重视，迅速成立了交

通、环保、海事、水务、供电、公安、银屏镇

政府组成的岱山码头污染专项整治领导

组。领导组责令银屏镇政府立即采取强

制措施，停运所有码头。同时，环保部门

正在精心研制除尘整改方案，经过论证后

再交相关部门付诸实施。省委宣传部新

闻出版处在第44期《新闻阅评》中，还特别

提到这篇报道，给予了高度肯定。

《石灰窑扎堆200户村民遭殃》
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